

NGO

Bripka Ade Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Giat Door to Door System (DDS) Sapa Warga Desa Mekarjaya

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 25, 2023 - 13:14



Desa Mekarjaya, Kabandungan - Bripka Ade, seorang Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, tidak henti-hentinya berupaya mendekati diri kepada warga masyarakat. Pada Rabu, 25 Oktober 2023, tepat pukul 12.30 WIB, Bripka Ade melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Cisapi, Desa Mekarjaya.

Dalam kegiatan ini, Bripka Ade mengimplementasikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Tujuan utama DDS ini adalah memberi kesempatan kepada warga untuk berbicara, memberikan saran, serta kritik yang membangun kepada kepolisian. Sebagai Bhabinkamtibmas, Bripka Ade menerima dengan tangan terbuka segala bentuk curhatan dan masukan dari warga, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Pada kesempatan ini, Bripka Ade juga tidak lupa menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Mekarjaya. Diantaranya adalah ajakan kepada warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Selain itu, warga juga diberikan arahan mengenai Pencegahan Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO), sehingga kesadaran akan pentingnya keamanan semakin tersosialisasikan.

Bripka Ade juga memberikan nomor handphone pribadinya kepada warga, sehingga mereka dapat dengan mudah memberikan informasi atau melaporkan kejadian-kejadian yang memerlukan perhatian kepolisian.

Melalui kegiatan Door to Door System (DDS) ini, Bripka Ade menunjukkan komitmen Polri dalam mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan pemahaman yang lebih baik tentang menjaga keamanan bersama. Semangat untuk menciptakan kehidupan yang lebih aman dan harmonis di Desa Mekarjaya terus berkobar.